



**«ИВАНОВСКАЯ ГОСУДАРСТВЕННАЯ МЕДИЦИНСКАЯ АКАДЕМИЯ»
МИНЗДРАВА РОССИИ**
ИВАНОВСКОЕ РЕГИОНАЛЬНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ НАУЧНОГО МЕДИЦИНСКОГО
ОБЩЕСТВА АНАТОМОВ, ГИСТОЛОГОВ И ЭМБРИОЛОГОВ
международная научная конференция по электронной микроскопии
«СОВРЕМЕННАЯ ЭЛЕКТРОННАЯ МИКРОСКОПИЯ В МЕДИЦИНЕ И
БИОЛОГИИ: НОВЫЕ ПОДХОДЫ И АКТУАЛЬНЫЕ ИССЛЕДОВАНИЯ»

Уважаемые коллеги!

Приглашаем Вас принять участие в работе международной научной конференции по электронной микроскопии «СОВРЕМЕННАЯ ЭЛЕКТРОННАЯ МИКРОСКОПИЯ В МЕДИЦИНЕ И БИОЛОГИИ: НОВЫЕ ПОДХОДЫ И АКТУАЛЬНЫЕ ИССЛЕДОВАНИЯ», которая состоится ВЕСНОЙ 2021 г. на базе ФГБОУ ВО ИвГМА Минздрава России

Тематика конференции:

1. Использование методов просвечивающей и сканирующей электронной микроскопии:
 - ✓ в экспериментальной морфологии
 - ✓ в решении проблем клинической морфологии человека и животных
 - ✓ в клеточной биологии
 - ✓ в ветеринарной морфологии
2. Новые технологические решения для проведения научных исследований в различных областях биологии и медицины

Предварительная программа конференции будет размещена на сайте академии 10 марта 2020 года. В качестве приглашенных докладчиков на конференции выступят: Алиев Г.М. (США), Алиева И.В. (МГУ, Москва), Банин В.В. (Москва), Банных С.И. (США), Безнусенко Г.В. (Италия), Кибблвайт О.В. (Великобритания), Киреев И.И. (МГУ, Москва), Миронов А.А. (Италия), Миронов А.А. мл. (Великобритания), Миронов В.А. (Москва), Полищук Е.В. (Италия), Полищук Р.С. (Италия), Рехтер М. Д. (США), Селиверстова Е.В. (С. Петербург), Шишло В. К. (Москва).

Желательная форма участия:

- ✓ очная (слушатель; устное выступление; стендовый доклад)
- ✓ заочная (публикация материалов)

Язык конференции: русский и английский.

Оргкомитет оставляет за собой право при формировании программы конференции предложить форму участия. Материалы конференции будут опубликованы в сборнике научных трудов с размещением на сайте научной электронной библиотеке elibrary.ru и индексацией в РИНЦ.

Для участия в конференции необходимо прислать заявку с указанием формы участия и тезисы доклада до **1 июня 2020 года** на адрес:

confisma@yandex.ru

Регистрация всех участников обязательна. Участие в конференции бесплатное.

Заявка участника должна содержать:

- фамилию, имя, отчество;
- место работы, должность, звание, степень (если есть);
- форму участия;

- название доклада;

Форма заявки размещена на сайте конференции. В случае возникновения проблем со скачиванием и заполнением формы, регистрационные данные отправить в тексте письма на указанный выше e-mail.

Правила оформления тезисов.

Текст тезисов должен быть набран в текстовом редакторе Microsoft Word, черным шрифтом Times New Roman 14, через 1,5 интервал, с полями: сверху — 20 мм, слева — 30 мм, справа — 10 мм, снизу — 25 мм. Объем тезисов не более 1 страницы формата А4 (210×297 мм). Материал необходимо размещать следующим образом:

- название работы (на русском и английском языке);
- фамилии и инициалы всех авторов (строчными буквами на русском и английском языке);
- учреждение, город, страна (строчными буквами на русском и английском языке);
- цель работы, материалы и методы исследования, результаты и их обсуждение, заключение или выводы.

Подробная информация на сайте конференции

Контактная информация:

- д-р биол. наук, проф. Сесорова Ирина Сергеевна, тел.: 8-910-896-0595, e-mail: Irina-S3@yandex.ru
- д-р мед. наук, проф. Миронов Александр Александрович, e-mail: mironaaa@yandex.ru

IVANOVO STATE MEDICAL ACADEMY, IVANOVO, RUSSIA

IVANOVO REGIONAL BRANCH OF THE SCIENTIFIC MEDICAL SOCIETY OF
ANATOMISTS, HISTOLOGISTS AND EMBRYOLOGISTS



**International Scientific Conference on Electron Microscopy
«MODERN METHODS OF ELECTRON MICROSCOPY IN MEDICINE AND
BIOLOGY»**

Dear colleagues!

We'd like to invite you to take part in the International Scientific Conference on Electron Microscopy «MODERN METHODS OF ELECTRON MICROSCOPY IN MEDICINE AND BIOLOGY», which will be held in IVANOVO STATE MEDICAL ACADEMY on the SPRING 2020

Conference topics:

1. Using methods of transmission and scanning electron microscopy:
 - ✓ in experimental morphology
 - ✓ in clinical morphology of humans and animals
 - ✓ in cell biology
 - ✓ in veterinary morphology
2. New technological solutions for scientific research in various areas of biology and medicine

The preliminary program of the Conference will be posted at the website of the academy on the 10th of March 2020. The following people will be the key and invited speakers at the conference: Aliev G.M. (USA); Alieva I.B. (Moscow State University); Bannykh S.I. (UCLA School of Medicine. USA); Banin V.V. (Moscow); Beznoussenko G.V. (Italy); Kibblewhite O.V. (Great Britain); Kireev I. I. (Moscow State University); Mironov A.A. (Italy); Mironov A.A. Jr (Great Britain); Mironov V.A. (Moscow, Ivanovo); Polishchuk E.V. (Italy); Polishchuk R.S. (Italy); Rekhter M.D. (USA); Seliverstova E. V. (S. Petersburg); Shishlo V.K. (Moscow).

Possible forms of participation:

- ✓ internal (simple participant; oral presentation; poster presentation)
- ✓ external correspondence (publication of materials)

Languages of the conference: Russian and English.

The organizing committee reserves the right to propose a form of participation during the formation of the Conference agenda. Materials of the Conference will be published as a collection of scientific papers and also at the website of the scientific electronic library Elibrary.ru, and indexed in the RSCI.

To take part in the Conference, please send an application specifying the form of participation and a summary of your report prior **to June 1, 2020**.

Please send your registration form and the summaries to:

confisma@yandex.ru

Registration of all participants is required. Participation in the conference is free.

The registration form has to include:

- name and surname;
- place of employment, position, academic rank;
- form of participation;
- title of report.

The conference site contains that registration form. If you have a problem with download the file of the registration form then you have to set yours registration data in the message and send to confisma@yandex.ru.

Principles for the summaries.

Summaries should to be typed using the Microsoft Word text editor in black font Times New Roman 14 double-spaced with margins: 20 mm on the top, 30 mm on the left, 10 mm on the right, 25 mm on the bottom. A summary must not exceed 1 page of A4 format (210 × 297 mm). The material must be compiled as follows:

- Summary heading (in Russian and English)
- Surnames and initials of all authors (lowercase in Russian and English)
- Institution, city, country (lowercase in Russian and English)
- Work objective, materials and research methods, results and discussion, resolution or conclusions

Detailed information on the Conference website

Contact Information:

- **member of the organizing committee, Dr. Sci. in Biology
Sesorova Irina Sergeevna,
phone: 8-910-896-0595, e-mail: Irina-S3@yandex.ru**
- **Dr. Sci. in Medical science Alexander A. Mironov,
e-mail: mironaaa@yandex.ru**